



Aktuelle Medieninformation

Egerkingen SO, 5. Juli 2018

Nr. 401

Cervelat Gate und was als nächstes

Die auto-partei.ch versteht die Schulleitung von Strengelbach AG nicht. Denn nicht wir müssen uns anpassen sondern unsere kulturfremden Gäste. Ja die sind Gäste bei uns in der Schweiz und wir essen hier unter anderem Schweinefleisch, trinken Alkohol und tragen keine Burkas.

Das gilt nicht nur für die Schule Strengelbach sondern für die ganze Schweiz. Während der Fussball WM in Russland haben viele Mitbürger Flagge gezeigt, wieso sind wir nicht das ganze Jahr Stolz auf die Schweiz und unsere Werte?

Wir von der auto-partei.ch fordern: **STOPPT den ISLAMISMUS in der Schweiz**. Denn wir sind die bürgerliche und politische Alternative in der Schweiz. www.afds.info

Für Rückfragen:

Daniele Weber

Präsident

auto-partei.ch

Tel.: 078 – 911 79 47 / E-Mail: daniele.weber@auto-partei.ch